



## Presseinformation

Nr. 340/2010

Kiel, Montag, 27. September 2010

Europa

### Kirstin Funke: Die FDP-Fraktion dankt Jens Ruge für sein unermüdliches Engagement

Zum Ausscheiden von Jens Ruge als Vorsitzender der Europa-Union Schleswig-Holstein e.V. sagte die europapolitische Sprecherin der FDP-Landtagsfraktion, **Kirstin Funke**:

„Die FDP-Landtagsfraktion dankt Jens Ruge für sein überparteiliches, ehrenamtliches und unermüdliches Engagement für die Europa-Union Schleswig-Holstein. Er hat stets für den Gedanken eines friedlichen Miteinanders der Staaten und seiner Bürger geworben, für die Europa-Union neue Wege gesucht – und gefunden.“

Kirstin Funke begrüßt ausdrücklich, dass Jens Ruge der Europa-Union als Ratgeber auch weiterhin verbunden bleibt und sich als Vorsitzender des Fördervereins engagieren wird. „Seinem Nachfolger Uwe Döring wünsche ich viel Erfolg im neuen Amt“, so Funke abschließend.

Die Europa-Union ist eine überparteiliche und unabhängige politische Organisation, die sich für die Einigung Europas einsetzt. Die FDP-Landtagsabgeordnete Kirstin Funke wurde am vergangenen Wochenende zur stellvertretenden Landesvorsitzenden der Europa-Union gewählt.

**Wolfgang Kubicki, MdL**  
Vorsitzender

**Katharina Loedige, MdL**  
Stellvertretende Vorsitzende

**Günther Hildebrand, MdL**  
Parlamentarischer Geschäftsführer

www.fdp-sh.de